

Ritual Adat dan Tolak Bala, Polres Sintang Siagakan Ratusan Personel TNI-Polri Serta Libatkan BKO Dari Tiga Polres

Cucu - [SINTANG.JURNALIS.ID](https://sintang.jurnalid.id)

Mar 8, 2024 - 05:26



SINTANG - Polres Sintang, Pengamanan ritual adat dan tolak bala, Polres Sintang siagakan ratusan personel gabungan TNI-Polri sejak pagi tadi, Kamis (7/3). Terdapat dua lokasi yang disebutkan Kapolres Sintang AKBP Dwi Prasetyo Wibowo menjadi titik pengamanan kegiatan hari ini.

“Kita ada 2 lokasi pengamanan hari ini dengan dua agenda yang berbeda, paginya itu berada di Rumah Betang dan untuk sianganya ada di halaman Kantor Bupati Sintang” Jelas Kapolres.

Ratusan personel gabungan dikerahkan yang mana Kapolres Sintang menyebut pihaknya juga melibatkan BKO Brimob dan Polres terdekat yakni ada Polres Melawi, Sanggau dan Sekadau. Terlebih guna mengantisipasi potensi kerawanan

saat kegiatan berlangsung, ia juga menyiagakan personel bantuan yang dapat dikerahkan jika situasi di lokasi mulai tidak kondusif.

“Dalam pengamanan dua agenda ini kita sudah pastikan kesiapan seluruh personel, mengingat masa yang hadir cukup ramai sehingga potensi kerawanan juga tentunya ada dan perlu kita terapkan langkah-langkah antisipasi,” jelasnya.

“Karena untuk dua kegiatan ini skalanya lebih besar maka pelibatan personel BKO tidak hanya dari Brimob melainkan Polres terdekat seperti Melawi, Sekadau dan Sanggau juga kita libatkan,” Ungkap Kapolres saat ditemui.

Namun AKBP Dwi Prasetyo Wibowo menyebut sebelum kegiatan dimulai, pihaknya telah memberikan himbauan kepada seluruh pihak untuk menjaga kondusifitas dan ketertiban selama jalannya kegiatan.

“Dengan persiapan dan kesiapan pengamanan yang sudah kami lakukan, tentunya himbauan juga kita sampaikan kepada masing-masing pihak, sehingga kita berharap kegiatan dapat berjalan dengan aman, tertib dan kondusif,” ujar Kapolres.

Selain penyiagaan personel di lokasi, pihaknya juga akan melakukan rekayasa arus lalu lintas jika diperlukan untuk mengantisipasi terjadinya kemacetan.